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Top 7 Beschaffung von mobilen Luftfiltern an der KGS

Beratungsverlauf: 
Herr Waldowsky sieht keine Notwendigkeit für die Beschaffung der Luftfilter. Auch von den 
Lehrkräften werden diese nicht gefordert. Die Räume sind gut belüftet. Herr Schmitt spricht 
sich für die Förderung aus. Um zu hohe Kosten zu vermeiden, könnte man die Eigenmittel 
auf 10.000 € begrenzen.
Frau Jäger steht der Antragstellung grundsätzlich positiv gegenüber, stimmt Herrn Waldow-
sky jedoch zu. Es wären hier auch die Folgekosten zu berücksichtigen wie Wartungsarbei-
ten etc. .
Herr Woschei ist derselben Meinung gerade unter Hinweis auf die bevorstehende Herbst- 
und Winterzeit.
Frau Kählert stimmt dem zu und gibt an, dass die Co2 Ampeln bisher ausreichend waren. 
Jedoch ist nicht nachvollziehbar, warum die Grenze für die Förderung für Klassenräume, in 
denen Schülerinnen und Schüler bis 12 Jahre unterrichtet werden, liegt. Sie befürchtet 
auch, dass den Eltern und Lehrern eine falsche Sicherheit suggeriert werden würde. Die 
Gelder könnten besser anderweitig investiert werden. Die Antragstellung könnte jedoch vor-
sorglich erfolgen und dann eine Entscheidung getroffen werden.
Herr Lichte spricht sich auch für die vorsorgliche Antragstellung aus.

Beschluss: 
Der Verbandsvorsteherin wird beauftragt, Anträge auf Förderung mobiler Luftfiltergerät zu stel-
len, wenn eine Förderung möglich wird und diese zu beschaffen. Die benötigten Eigenmittel 
werden, wenn sie nicht aus dem Schulbudget gedeckt werden können, als überplanmäßige 
Ausgabe bereitgestellt. 

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

10 0 0
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